

**Beachhandball:** Schon heute startet mit dem Funturnier das große Handball-Wochenende bei der TSG Weinheim mit 190 Teams

# Nackte Tatsachen bei der TSG

**WEINHEIM.** 70 Lastwagen-Ladungen hat das Fuhrunternehmen Steinhäuser in dieser Woche ins Waldstadion bewegt. Das sind etwa 1000 Kubikmeter Sand, der von den Porphyrwerken Weinheim AG bereitgestellt wird, um im Gorchheimer Tal bei der TSG Weinheim wieder eines der größten Beachhandball-Turniere im Land zu veranstalten. Gestern verteilte der Baggerbetrieb Rüdiger Cestaro die 1500 Tonnen Sand auf 35 x 20 Meter in etwa 40 Zentimeter Höhe. Soweit die nackten Fakten.

Nackt geht es am Wochenende auch anderswo zu, vor allem an den Füßen, denn bei der TSG 1862 Weinheim steigt wieder das große Handballfest auf Sand. Barfuß wird dabei in zwölf Konkurrenzen wieder um die „Beachhandball-Krone“ gespielt, 190 Teams sorgen wieder einmal für die Mammutveranstaltung, die bereits heute ab 17 Uhr mit dem Funturnier beginnt.

## Sechs Beachhandball-Felder

Inzwischen ist es für das eingespielte Team schon Routine, die Voraussetzungen für das neunte Beachhandball-Turnier der TSG 1862 Weinheim Handballabteilung in Folge zu schaffen. Damit heute Abend die ersten 30 Mannschaften des Funturniers ihrem Hobby folgen können, haben die Helfer der Abteilung sechs Beachhandball-Felder vorbereitet. „Die Planungen hatten bereits im Januar begonnen“, sagt Organisationsleiter Andreas Etzel. „Auch wenn vieles tatsächlich schon wie Routine aussieht, so

bleibt es für die Verantwortlichen immer spannend bis zum Schluss.“

Irgendwie müssen die 190 Teams in allen Spielklassen – von den Minis bis zu den Aktiven – an den drei Tagen versorgt sein. Unter den 2000 Spielern sind knapp 500 Zeltgäste, somit zählt das Turnier wieder zu den fünf größten in Deutschland. Bekannt ist das Turnier auch längst über die Region hinaus, was beispielsweise Stammgast TV Ruchheim aus der Pfalz beweist, der mit insgesamt 14 Teams das größte Teilnehmerfeld stellt.

## Start jeweils um 9 Uhr

Die ersten Vorrundenspiele werden am Samstag um 9 Uhr für die B-Jugend angepfiffen. Um 9.50 Uhr beginnt das Turnier der weiblichen A-Jugend, um 10.15 Uhr der männlichen A-Jugend. Die weibliche D-Jugend sowie die 32 Damenteamen starten um 14.50 Uhr gefolgt von 20 Herren-Teams ab 16.05 Uhr.

Am Sonntag spielen die weibliche C-Jugend (9 Uhr), männliche D-Jugend (9.25 Uhr) und die männliche C-Jugend (9.50 Uhr) ihre Turniere. Nicht auf Sand, aber auf dem angrenzenden Rasenplatz sind die Minis (Samstag ab 14 Uhr) und die E-Jugend am Sonntag (männlich ab 10 Uhr und weiblich ab 13 Uhr) aktiv. Die Endspiele bei den Aktiven sind am Sonntag gegen 17 Uhr geplant. Das Ende des Funturniers heute ist gegen 21 Uhr geplant. **os**

➊ Weitere Infos im Internet: [www.beachhandball-weinheim.de](http://www.beachhandball-weinheim.de)



**Tumultartige Szenen - die sind am Wochenende beim Kampf um den Ball beim Beachhandballturnier wohl wieder an der Tagesordnung. Vor allem aber zählt beim Barfuß-Wettbewerb im Gorchheimer Tal wieder eines: der Spaß.**